

Inicia BMV sesión con pérdida de 0.10% (El Reforma 16/06/10)

Inicia BMV sesión con pérdida de 0.10% (El Reforma 16/06/10) Los principales índices accionarios de EU también presentan caídas, liderados por el Dow Jones que pierde 0.43 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 junio 2010).- La incertidumbre por los problemas fiscales en Europa y la debilidad del sector financiero en España, así como cifras económicas contrastantes en Estados Unidos han afectado el inicio de operaciones en los mercados de valores, con bajas en Estados Unidos, México y varias economías del viejo continente. El Dow Jones en Estados Unidos cae a 10 mil 359.58 puntos, para perder 0.43 por ciento. En la misma dirección, los índices Standard & Poor's y Nasdaq bajan 0.37 y 0.22 por ciento, al resentir información negativa en el ramo inmobiliario estadounidense. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se ha 'despertado' con el pie izquierda, siguiendo la marcha de los mercados de Estados Unidos, al caer 0.10 por ciento a 32 mil 652.18 puntos. Las emisoras que empezaron el día con las reducciones de rendimientos más abultadas fueron Universidad CNCI, con 1.96 por ciento (CNCI); Grupo México, con 0.72 por ciento (GMEXICO); y Gruma, con 0.71 por ciento (GRUMA). Mientras en el otro lado estaban los papeles de empresas con las mayores alzas, lideradas por Telmex Internacional, con 1.92 por ciento (TELINT); Wal-Mart de México, con 0.43 por ciento (WALMEX); y Banco Compartamos, con 0.16 por ciento (COMPART). El mercado de capitales mexicano comenzó la jornada manejando un volumen de 2 millones 683 mil acciones, por un importe de 40 millones 9 mil pesos. Los mercados accionarios europeos disminuyen ganancias, al tiempo que Asia terminó positivo y los futuros del Dow Jones bajan, refiere un análisis de Actinver Casa de Bolsa En el viejo continente, España anunció una reforma laboral y los sindicatos irán a paro general en septiembre próximo, además de que la Unión Europea desmintió preparar un paquete de apoyo a España. En este contexto, los principales índices accionarios europeos evolucionan con números diferenciados. Por un lado, Portugal, Reino Unido, Alemania y Francia observan aumentos marginales de 0.41, 0.23, 0.04 y 0.02 por ciento, cada uno. Y por otro, el resto de las plazas bursátiles retroceden, encabezadas por España, con 1.24 por ciento, seguida de Italia, con una baja de 0.66 por ciento. La bolsa de Grecia pierde 0.63 por ciento, la de Irlanda baja 0.37 por ciento y la de Hungría 0.13 por ciento. En contraste, los mercados de valores de la región asiática cerraron con ganancias, donde Japón subió 1.81 por ciento, economía en donde la demanda de servicios aumentó en abril pasado, al tiempo que en Hong Kong el mercado se incrementó 0.05 por ciento. Las bolsas de América del Sur se muestran 'flojas', pues Brasil apenas sube 0.04 por ciento y Perú pierde 0.10 por ciento. Operadores comentaron que la caída sufrida en Estados Unidos por los inicios de casas y un mayor deterioro en los permisos de construcción fueron mal vistos por los inversionistas y están a la espera que el dinamismo de la actividad industrial en EU de apoyo a la evolución de los mercados en la sesión.